



22.05.2014

## **Land begrüßt Initiative für Gespräche über SWR-Orchester**

In die Debatte um die Zukunft des renommierten SWR-Sinfonieorchesters Freiburg/Baden-Baden kommt doch noch Bewegung.

„Ich freue mich über jede Initiative, die Bewegung in die Sache bringt“, sagte Kunststaatssekretär Jürgen Walter (Grüne) am Donnerstag zur Gründung eines Runden Tisches. Grünen-Fraktionschefin Edith Sitzmann hatte SWR-Intendant Peter Boudgoust aufgefordert, potenzielle Geldgeber noch vor der Sommerpause zu einem Runden Tisch einzuladen. Neben dem Land, den Kommunen und dem Freundeskreis könnten auch private Sponsoren eingeladen werden, so Sitzmann. Beim SWR hieß es, man wolle sich dem Vorschlag nicht verschließen. Maßgeblich seien aber die Spar-Beschlüsse des Rundfunkrates von 2012.

dpa